



Rotary



勝浦ロータリークラブ週報
http://www.katsuura-rc.org/

2020-21年度 NO.7 TOTAL 2636 令和2年8月28日

★国際ロータリー RI会長 ホルガー・クナーク

国際ロータリー第2790地区

地区委員

勝浦ロータリークラブ

編集 クラブ会報委員会

★ガバナー 漆原 慎子

★地区幹事長 吉田理愛

★会長 渡邊昌俊

★吉野昌和

★第6グループガバナー補佐 三橋美子

★青少年交換 三上直哉

★幹事 三上直哉

★関裕仁

★ローターアクト 溝口次郎

★SAA 磯野武

★岩瀬洋男

月間テーマ

【会員増強 新クラブ結成推進月間】

会長挨拶



残暑厳しい日が続いておりますが、体調はいかがでしょうか？
 東京23区では、熱中症により8月では過去最多の170名以上が亡くなっており、現在、コロナ対策ということで、外出時マスク着用が必要不可欠となっておりますが、ウイルスの大きさは0.1μm、マスクの網目の大きさは10~100μmです。また、頬は熱を逃すところの一つ言われており、暑い日の三密でないところのマスク着用はかえって命の危険に繋がると思われますので、ご注意ください。

また、勝浦市でも新型コロナウイルスへの感染が発表されておりますが、幸い無症状または軽症ということですので、正しい情報と落ち着いた行動をするようお願い致します。

さて、本日8月最後の例会は、磯野典正会員増強委員長の卓話となります。先日、会員増強委員会を開催して、今期の具体的な目標やどのように増強していくか話し合われました。その辺をお話しが聞けると思っていますので、ぜひ皆様一人ひとりの力を結集して、勝浦ロータリーにふさわしい会員増強をしていかれることをお願い致します。

幹事報告

- 1) 地区より、この度、世界保健機関 (WHO) アフリカ地域の野生型ポリオウイルス根絶が認定されました。
- 2) 地区より、バギオだよりとロータリー文庫通信が届きました。
- 3) 当地域において新型コロナウイルスの感染者が報告されております。理事全員よりご意見を伺い、9月はオンライン例会に変更いたします。改めて詳細をFAXさせていただきます。オンラインが良くわからない、またご不安な会員の方はご説明いたしますので幹事までお申し出ください。

フリー
 西崎 和治君
 先週のニコニコで名前を間違えてしまいました。今後は間違えても寛大な気持ちで見守って下さい。



ニコニコBOX



本人誕生日
 秋葉 厚子君
 当日は家族で食事をしながらケーキを食べました。息子からブックスタンドを貰いましたのでこれからもっと本を読んで楽しみたいと思います。



配偶者誕生日
 西川 佳璋君
 妻とは誕生日が3年1ヵ月違いなんですけど4つ違いと言って本人はいたって元気に過ごしています。

フリー
 渡邊 昌俊会長
 花火の警備に参加したいのですが心研野球塾の年1回のイベントがあり参加出来ませんが宜しくお願い致します。

本日のプログラム



奉仕と友情の輪を広げよう

会員増強委員会委員長 磯野典正

今月は会員増強月間です!(^^)!

- ・2016-2017 38名
- ・2017-2018 38名
- ・2018-2019 43名
- ・2019-2020 46名
- ・2020-2021 41名

そもそも会員増強とは？

・勝浦ロータリークラブの会員数は何人が妥当なのか？
 ※実際に近隣地域のロータリークラブが少数でクラブ運営をしているところもあります。

- ここで質問いたします！
- ①会員数100名のクラブだが、例会出席率50%のクラブ？
それとも・・・
 - ②会員数40名のクラブだが、出席率100%のクラブ？

顔の見えない会員と友情を深められるか？

- ・100人いても会うことのない会員と友情は築けない・・・
- ・そもそもあてにできない・・・
- ・信頼関係を持ってないのではないかと・・・



加入していただく人への声掛けが大切！

出れるときにいければいいよ！

会費以外はお金はかからないよ！

毎週金曜日の12:30から1時間だけだよ！



俺のロータリーモーメント

Chikashi Uchimura

会員増強=退会防止！

- ・ずっと一緒に笑い合える仲間を！
- ・ずっと楽しんでいられる仲間を！
- ・同じ趣味の仲間を！
(野球・ゴルフ・乗馬
競馬・車・バイク・釣りなど・・・)



クナークRI会長メッセージ

クラブの5年後の姿を思い浮かべよう

新会員を慎重に選びましょう

一生懸命でいてもらうことが大切

こんな方々に声掛けをお願い致します。

- ・奉仕活動に理解のある金融機関の方
- ・奉仕活動に興味のある女性
- ・一緒に楽しく活動していただける方



紹介カードを書いていただき、例会にゲスト参加

今年度の目標！

純増3名

皆様のご協力をお願い致します。

出席報告	会員数 41名	出席者数 38名	欠席者数 3名	MU 6名	出席率 92.68%
次回例会	例会日	例会場所	事務局		
9月4日	毎週金曜日 12:30~13:30	ホテル ブルーベリーヒル勝浦	三上直哉 勝浦市新官1358		
9月11日	休会	勝浦市興津1920	TEL0470-76-3400		
9月18日	クラブ協議会		TEL0470-73-1396		
9月25日	クラブ協議会		FAX0470-73-0116		

悪疫退散祈願花火

花火のルーツをたどると、「悪疫退散祈願」を目的として花火を打ち上げたことが花火大会の起源ともいわれており、鎮魂を目的とした花火や復興を願う花火もこれまで多く打ち上げられてきました。

今回の新型コロナウイルスは、世界中を巻き込む悪疫と言えるかと思います。

この地域の悪疫退散を祈願して花火を打ち上げました。

準備や警備に参加された方々、御協力頂いた立石煙火製造所の方々に感謝致します。ありがとうございました。

悪疫退散祈願花火の目的

- 新型コロナウイルス感染の影響で不自由な生活を続ける皆さんへの応援
- 感染症で亡くなられた方々への鎮魂と慰霊の気持ち
- 献身的な従事を行っている医療関係者への激励
- 見えない悪疫の退散への願いをこめて

